



ÖHRINGER SPORTEVENT IN DER HOHENLOHE-SPORTHALLE

KSOe NEWS

Nov. 2004

Spitzensportler in Show und Wort

Von Bettina Henke

Ein "Feuerwerk der Bewegung" erwartet die Besucher des ersten Öhringer Sportevents. Die besten Sportler der Großen Kreisstadt werden sich am 28. Dezember in einem mit Highlights gespickten Abendprogramm in der Hohenlohe-Sporthalle präsentieren.

Anlass für das Sport-Event ist das 25-jährige Bestehen der von Schulen und Vereinen r genutzten Sporthalle am Pfaffe Sieben Öhringer Vereine und Gruppen, die in der Arbeitsgemeinschaft Sport mengeschlossen sind, ziehen dafür an einem Strang: Budokwai, Kunstturnvereini Kickbox-Team, Radfahrerverein, SC Michelbach, TSC Rot-Weiß und TSG. Di Vorbereitung des Sport-Events liegt in jungen Händen: der Juventas eG der Kaufmännischen Schule Öhringen.

Wir haben im Verhältnis zur Größe unserer Stadt sehr viele Spitzensportier", sagt Frieder, bei dem die Fäden für die Koordination zusammenlaufen. So sei die Idee entstanden, diese Sportler erstmals gemeinsam vor heimischen Publikum zu präsentieren. Der 28. Dezember als Veranstaltungstag wurde gewählt, weil zwischen Weihnachten und Neujahr in der Halle kein Übungsbetrieb ist. Zudem ist es eine wettkampffreie Zeit für die Sportler.

Mit atemberaubender Kunstradartistik werden Weltmeisterin Claudia Wieland und Jose Arellano beim ersten Sportevent verzaubern. Akrobatische Höchstleistungen am Boden, Barren und Reck vollführen die Kunstturner. Vizeweltmeister und WM-Drittplatzierte zeigen Kampf- und Selbstverteidigungstechniken des Kickboxens, Judokas einen Querschnitt aus Falltechniken und Judowürfen. Die erfolgreichen Standard- und Latein-Paare des TSC Rot-Weiß tanzen Auszüge aus ihrem aktuellen Turnierprogramm. Kampfsport vom Feinsten bieten die Taekwondo-Sportler, die auf nationale und internationaler Ebene erfolgreich sind. Mit ihren aktuellen Jazz- und Modern-Choreographien wollen die Jazztanzgruppen aus Öhringen und Michelbach die Zuschauer begeistern. Dass alle Sportler einmal klein angefangen haben und Kinderturnen toll ist, werden die Jüngsten von der TSGen. Doch die Sportler werden an diesem Abend nicht nur Ausschnitte ihres Könnens zeigen, sondern auch in locker geführten Interviews zu Wort kommen. Pa halle dekorieren und mit farbigen Lichtern und Spots beleuchten. Die Halle wird auch innen bestuhlt, es gibt Verkaufsstände mit Essen und Trinken. Mit rund 800 bis 1000 Zuschauern rechnen die Veranstalter. Karten zum Preis von fünf Euro (ermäßigt 2,50 Euro) gibt es im Vorverkauf bei der Stadtverwaltung Öhringen und der Buchhandlung Rau.

